

Le président vénézuélien met en relief l'appui de la classe ouvrière à la Révolution bolivarienne



Caracas, 2 mai, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a mis en relief l'appui de la classe ouvrière au processus révolutionnaire entrepris par Hugo Chavez. Il s'est référé au défilé à l'occasion de la Journée Internationale des Travailleurs comme un véritable fleuve de peuple.

Le président Maduro a signalé que la droite internationale concentre ses forces contre le Venezuela et que le mieux pour y riposter est de construire la stabilité politique et la prospérité économique du pays entre tous, garantir les ravitaillements, mettre fin à l'accaparement et à la spéculation.

Le président vénézuélien a dénoncé les tentatives d'une minorité remplie de haine et qui veut s'imposer par la violence face à une majorité qui aspire à vivre en paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/22116-le-president-venezuelien-met-en-relief-lappui-de-la-classe-ouvriere-a-la-revolution-bolivarienne>



Radio Habana Cuba